

Energía de Pereira adquiere nuevo Carro Canasta Aislado



Con una inversión de 500 millones de pesos la Empresa de Energía de Pereira cuenta hoy con un nuevo Carro Canasta Aislado modelo 2014, con capacidad de aislamiento de 46 kV, un brazo articulado que permite un giro de 360° para mayor maniobra en redes de media tensión, y la más moderna herramienta para atender el exigente trabajo en línea viva.



El nuevo vehículo permitirá una notable mejora en la prestación del servicio de mantenimiento e instalación de nuevas líneas, con oportunidad, disponibilidad y seguridad.

“Estamos modernizando nuestro parque automotor con el fin de mantener el compromiso con los pereiranos, de ofrecer una óptima prestación del servicio de energía eléctrica. De igual forma el vehículo permitirá brindar un respaldo a los clientes del mercado no regulado, grandes empresas y comerciantes de la ciudad, al presentar una disponibilidad de 24 horas”. Afirma el Gerente General Carlos Andrés Peña Bernal.

Explicó que la operación de este recurso mecánico estará a cargo de personal capacitado y certificado, para lo cual la compañía facilitó la formación de 10 profesionales que hoy están preparados para la operación en trabajos de línea energizada.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira

Edificio Torre Central Carrera 10 N° 17 – 35 piso 2 PBX: 3151515 Fax: 3151525

Línea de atención daños y reparaciones: 115

www.eep.com.co – contactenos@eep.com.co

Pereira - Risaralda